

Portugal

déclarant entre autres que cette publication constituait un travail très intéressant, dont la lecture est indispensable à tous ceux qui se dévouent à la Croix-Rouge, et insistant sur son caractère d'utilité pratique.

Russie

La Croix-Rouge russe et la famine en Russie.

Il résulte des renseignements reçus par le Comité international de la Croix-Rouge de son délégué à Moscou, M. Wehrlin, que la Société russe de la Croix-Rouge déploie une activité marquée dans la lutte contre la famine. Elle a organisé du 15 au 31 décembre, une semaine de la Croix-Rouge avec collecte en argent et en nature. Elle a fondé un comité artistique présidé par M^{me} Ermoloff qui s'est proposé pour tâche d'organiser des spectacles et des concerts.

Le Comité a constitué des détachements médico-alimentaires pour les régions affamées. Chacun de ces détachements composés de 64 personnes et munis d'un matériel déterminé doit pouvoir installer deux ambulances et dix cantines. Le nombre total des détachements prévus était de 20. Le premier détachement a commencé son activité à Kinel. Il nourrit journellement 3,000 personnes. Le deuxième a commencé son activité au mois de décembre dans le village de Jouriewka. Le troisième destiné à la République tartare est en voie de formation à Smolensk. Deux autres sont en voie d'organisation sous la direction du Dr Witzt.

En outre, la Société de la Croix-Rouge russe a créé dans diverses localités, plusieurs institutions de grande utilité. Ainsi, à Samara ont été organisés : un asile temporaire pour les réfugiés qui attendent leur départ, un asile pour 400 enfants abandonnés et une autre institution semblable pour 100 enfants. Des institutions analogues fonctionnent également dans d'autres villes.

Russie

La Société de la Croix-Rouge russe a expédié pour ces institutions à Samara quatre wagons de farine blanche, 1,730 caisses de lait condensé, 45 caisses de cacao, 3,355 sacs de farine de seigle, 43 caisses de chocolat.

A Kazan ont été expédiés : deux wagons de farine de blé, 720 caisses de lait condensé, 13 caisses de cacao, 1342 sacs de farine de seigle, 17 caisses de chocolat.

La Croix-Rouge russe a également envoyé pour la distribution parmi les populations tchouvache affamées, trois wagons de blé, 40 caisses de lait condensé et 5 caisses de cacao.

Suède

Activité de la Croix-Rouge suédoise.

La Croix-Rouge suédoise poursuit sa double activité sur le terrain national et dans le domaine international.

Au premier point de vue, pour lutter contre la misère entraînée par le chômage et la crise industrielle, le Comité central de la Croix-Rouge suédoise a alloué un total de 115,000 couronnes, soit environ 445,000 francs français, répartis comme suit :

40,000 couronnes pour achat de matériel destiné à procurer du travail aux femmes nécessiteuses dont les salaires seront payés par le gouvernement ;

60,000 couronnes pour aider les pauvres honteux sous forme de cartes de rabais d'un modèle spécial. Le porteur de ces cartes peut soit acheter dans un magasin spécialement désigné, des denrées courantes avec 50% de rabais, soit obtenir le même rabais dans des restaurants économiques.

15,000 couronnes ont été affectées au ravitaillement d'enfants nécessiteux de la région de Norrbotten.

Un appel a été lancé à la jeunesse des écoles pour organiser la Croix-Rouge cadette à Stockholm, Gothembourg et Malmoe,